
校友感言
投資董事    林少陽校友

    林少陽先生    其中一位最令我印象深投資管理有限公司的董事總經理。

    事實上，我風聞這位校友的大名，從老師口中，他是一位成績卓越的文科學生，會考

成績5優3良，當中包括了一科自修科附加數學。另外，他從一些投資書籍中，我亦得知

林校友是一位工作效率極高和眼光深遠的投資高手，深得出名投資大師    東尼先生的欣

賞．所以，有幸能訪問林校友，一睹其風采，我實在感到光榮。

    訪問林少陽師兄的當日，是一個陽光普照的黃昏，我們一行8人乘車到了上環，走入他

的公司。當我們帶着期盼的心情走近他公司門口，迎面而來的是一位年約三十歲左右的男

士，我們都被他滿面的笑容與禮貌的態度所吸引着，無須介紹，我已知道他便是我們的有

名師兄    林少陽。

    我們與師兄閒聊了幾句後，便開始訪問工作。訪問中有幾點的內容為我帶不少啟發：

    訪問開始，林師兄便分做人處事的重要態度，他認為做人必須要有廣闊的胸襟，不應

傲視一切，多接納不同意見，這樣才可以令自己進步，事實上，我得這樣的處事態度對一

位名成利就的人士而言，並不易學；試問一位從小已被成績肯定了智商非凡，長大後又被

老闆垂青，投資工作上亦證明他獨具慧眼的成功人士，又怎會明白胸襟廣闊，從善如流的

重要性呢？

    林師兄對營運自己公司及員工的管理亦有一套很獨特的看法，他對公司未來發展的理

想是希望能以家庭式的營運方法去建立公司，他強調他對公司發展的理想並不是大規模的

擴展，因為公司愈大愈迅速發展會難以管理，在層層的架構亦會出現上層與下層員工的疏

離，以致結構不易聯繫，不能發揮最佳的團隊精神，這樣的公司營運理念，的確令我感到

意外。試問在這個大都會裡，有誰不以利為先？若能奪得豐的利潤，只要不觸及法律，哪

管是什麼方法？然而綜觀林師兄的公司管治卻以「人」

為先，認為有員工，無論是什麼職位，都是公司的重要

成員，是自己的生意伙伴，以致他會留意伙伴之間的相

處，更重要的是他亦十分重視自己與員工之間的感情，

期望與他一起工作的人都感到滿意，都能找到自己的貢

獻及才能。

    大約花了一小時許，我們的訪

問完結了。在回家的路途上，林師

兄的說話不時在我腦中出現。

    究竟怎樣的人生才是最佳

美？能盡本份，話合其時，與人

和睦是林師兄的寫照，看見他逐

步實現自己的人生理想，縱有艱

難，卻也是花妝的祝福。但願我

們這群堅樂人也有如斯的氣質，

為自己創造佳美的前途。

投資公司董事　
林少陽　1992
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